



# Ramtelpost

## Neuigkeiten, Informationen, Termine

Dezember 2013

Liebe Mitglieder der Bürgergemeinschaft,  
liebe Freunde der Bürgergemeinschaft,

In diesem Jahr konnten wir mithilfe Ihrer Unterstützung einige Veranstaltungen durchführen:

In diesem Jahr haben wir zusammen mit der Seniorenresidenz Leonberg alle Handarbeits- und Bastelfreunde/-innen zu insgesamt **vier Handarbeitsnachmittagen** in die Seniorenresidenz Leonberg in der Böblinger Straße eingeladen. Wer keine eigene Handarbeit mitbrachte, konnte unter der Leitung von Frau Weise nette Kleinigkeiten basteln. So wurden in gemütlicher Runde Woll-Kraken, Halloween-Gespenster und zuletzt Weihnachtengel gebastelt.

Unsere **vier Bürgersprechstunden** wurden auch dieses Jahr wieder gut besucht. Frau Nitschke, Pfarrerin der evangelischen Kirchengemeinde Ramtel und der Kirchengemeinderat haben uns immer die Räumlichkeiten des Gemeindezentrums zur Verfügung gestellt. Wir, der Ausschuss der Bürgergemeinschaft, danken Frau Nitschke und dem Kirchengemeinderat sehr herzlich für Ihre Unterstützung. Bei diesen geselligen Treffen wurden viele Themen diskutiert und Anliegen geäußert.

**Am 2. Mai** fand unsere große Putzete statt, die wir zusammen mit der August-Lämmle-Schule und dem Ludwig-Wolker-Kinderhaus durchführten. Als Belohnung bekamen die Kinder von der Bürgergemeinschaft ein Vesper, bestehend aus einem mit Fleischkäse oder Käse belegten Brötchen, einem Apfel und einem Getränk. Zubereitet wurde das von Helferinnen der Bürgergemeinschaft. Dieses Vesper ist nur möglich, weil wir von großzügigen Spendern unseres Vereins unterstützt werden. Dafür herzlichen Dank!

**Am 8. Juni** luden wir Sie zu unserer Mitgliederversammlung ein. Nach unseren Regularien wie Jahresbericht, Entlastungen und Wahl beantwortete uns Frau Schmauder, Leiterin des Amtes für Familie, Jugend und Schule, in einem spannenden Vortrag die Frage, ob Leonberg eine familienfreundliche Stadt ist. Ausführliche Informationen über den Ausschuss und die Bürgergemeinschaft finden sie auf unserer Webseite: [www.leoramtel.de](http://www.leoramtel.de)

**Am 22. Juni** fand unser Ramtel-Straßenfest statt. Diesmal hatten wir uns an das Jahresfest des Atrio (Werkstatt für Behinderte) angehängt. Dort trat die Brenzband auf. Eine große Überraschung bereitete uns der Deutsche Club der Leonberger Hundefreunde: Trotz großer Hitze besuchten acht Leonberger Hunde und ihre Besitzer unser Straßenfest. Die Begeisterung der Besucher darüber war sehr groß. Geduldig ließen sich die Hunde

bewundern und streicheln.

Der Ausschuss der Bürgergemeinschaft möchte dafür sorgen, dass Sie sich im Ramtel wohlfühlen und hier gerne leben. Deshalb tragen wir Ihre Anliegen, die Sie in den Bürgersprechstunden geäußert haben, regelmäßig dem Gemeinderat und der Stadtverwaltung vor. So besuchten wir Herrn Oberbürgermeister Schuler, Dr. Vonderheid, erster Bürgermeister und Herrn Beck, Dezernatsleiter des Ordnungsamtes. Mit Ihnen besprachen wir ausführlich Ihre Anliegen.

Natürlich planen wir auch wieder für das Neue Jahr verschiedene Veranstaltungen. Es werden wieder eine Putzete und ein Straßenfest, Bürgersprechstunden und die Handarbeitsnachmittage geben. Zusätzlich möchten wir Sie nächstes Jahr mit kleinen Kulturprogrammen überraschen und Ihnen Informationsabende zu den unterschiedlichsten Themen anbieten.

Der Ausschuss der Bürgergemeinschaft Leonberg-Ramtel dankt allen Mitgliedern und Freunden der Bürgergemeinschaft für Ihre Unterstützung und wünscht Ihnen ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes, friedliches Jahr 2014.

Es grüßt Sie  
Martina Weise

**Besuchen Sie unsere Webseite:  
[www.leoramtel.de](http://www.leoramtel.de)**